

Juego de togas

Cuatro expertos en civil, penal y administrativo pelean por el 'trono' del Colegio de Abogados

JUAN NIETO VALENCIA

Los colegios profesionales son como pequeños reinos de taifas, todos van a una pero nadie renuncia a controlar su parcela. Y el Colegio de Abogados de Valencia, el más importante de la Comunidad por presupuesto y número de colegiados, no es una

excepción. De ahí la importancia de la carrera por el 'trono' del Decanato pues es un trampolín para ejercer cierto control sobre un sector integrado por más de 20.000 letrados, entre ejercientes y no ejercientes.

Cuando quedan menos de 24 horas para que el ICAV saque las ur-

nas, EL MUNDO analiza las propuestas de cada aspirante. Por primera vez cuatro abogados -expertos en civil, administrativo, penal y un ex juez- aspiran a convertirse en decano. Rafael Bonmatí, el candidato del *establishment*, es el que más opciones tiene pero Isabel Iborra, a la que atribuyen la lista re-

novadora, gana ya en las redes sociales. Si Iborra hubiera integrado a Ramiro Solanes, otro de los candidatos, en su lista Bonmatí habría tenido motivos por los que preocuparse porque ambas listas integran los sectores más críticos con la lis-

ta oficialista. El cuarto candidato, Vicente Martínez, compite sin lista.

Este viernes puede pasar cualquier cosa: Las listas son abiertas, es decir, podría vencer Bonmatí como decano pero que la lista más votada sea la de Iborra. Así ocurrió en Alicante, por ejemplo, y el experimento no ha ido tan mal. Los abogados también eligen a los diputados pares de la junta.

 **ELMUNDO.es**

► **Especial:**
Vea el vídeo Elecciones ICAV.